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Réunion du Conseil de Quartier # 3 

du 06 /04 / 2023 

 

Participants 

Conseillers habitants : Anne Marie Béjan, Danièle Nahon, Elisabeth Mauricout, Chrystelle 

Thieux, Cédric Angelini, Loic Boucher, Jean Paul de Sousa, Denis Le Palmec, Frédéric 

Nogueira 

 

Conseillers élus : Joel Bordes, Gilles de Camaret 

 

Ordre du jour 

1. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

2. Plan d’action sur points en suspens au parc Chausse et parc canin  

3. Bilan marche exploratoire carrefours dangereux du 17 mars  

4. Organisation chasse aux œufs parc chausse le 09 avril  

5. Présence à la réunion de concertation du 12 avril sur programme immobilier 

rue des martyrs  

6. Planning présence membres CQ journée piétonisation du 15 avril 

7. Planning présence membres CQ marché vadr’houilles du 14 mai 

8. Projets en cours : végétalisation et marché nettoiement 

9. Organisation réunion publique dans notre quartier 

10. Points divers :  

 

 

Compte-rendu 

Introduction et actualités 

Sans objet 
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1. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

Un courrier a été envoyé au Maire dont Elisabeth a eu une copie (transmise par Whatsapp 

à tous) 

a. On rappelle de privilégier la boite email officielle 

b. A ce sujet pas de courrier reçu par email (confirmé par Gilles / Frédéric) 

c. Si un courrier était reçu par la mairie celle-ci devrait le scanner et l’envoyer aux 

élus. 

d. Si un courrier était reçu, le secrétaire le transmettrait au bureau pour 

information 

Au sujet de ce courrier :  

o C’est une lettre signée de 6 personnes habitant la sente P Desjardins 

o Ne souhaitent pas suppression des 3 places 

o Parlent des cambriolages 

o Ne souhaitent pas non plus la suppression du parking alterné 

o Ces personnes habitant la sente et n’ont pas de parking dans une allée 

 

 Joel Conseille de retourner voir le service voirie pour réexaminer spécifiquement 

ce carrefour (Desaix/Desjardins/Rouget de Lisle) 

 

2. Plan d’action sur points en suspens au parc Chausse et parc canin 

Courrier du Maire adressé à notre Conseil transmis à tous par Pierre : 
 
Réponse très générale du Maire. 

On comprend que Joel et Gilles (les élus du conseil) continuent à reporter directement 

au Maire. Pour citer la lettre « Ils sont, non seulement capables de répondre sur les 

projets municipaux, mais ont aussi pour mission de faire le lien avec leurs collègues 

élus et les services de la Ville pour remonter une situation ou apporter des réponses. » 

 

3. Bilan marche exploratoire carrefours dangereux du 17 mars 

 

Le CR effectué par le service voirie suite à la marche exploratoire a été diffusé à 

l’ensemble du conseil. Le service voirie a prévu de réaliser les différents travaux dans 

un délai de 2 mois. 

Gilles proposait aussi d’écrire une contre-proposition pour préciser nos demandes 

d’aménagement. Après réflexion il estime qu’il est préférable d’attendre les 

réalisations.  

 

4. Organisation chasse aux œufs parc chausse le 09 avril 

Danielle rappelle que c’était organisé par le comité des fêtes jusqu’à présent. La ville 

a repris depuis. 

Constatant que cet événement n’aurait pas lieu aux Belles vues cette année, Joel s’est 

engagé à l’organiser tout de même à Chausse. 

Gilles fait un résumé de la situation pour mémoire : Pour cause de travaux l’an dernier 

au parc Charles de Gaulle, la chasse aux œufs avait été organisée exceptionnellement 

à Chausse avec transport des familles en petit train du Centre-ville vers le Parc 

Chausse. Mais l’évènement devait pour les années suivantes revenir au Parc Charles 

de Gaulle. Un seul évènement par an. En procédant ainsi, l’évènement change de 

nature et est en fait organisé à 2 endroits de la ville. La ville continue à organiser celui 
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du Parc Charles de Gaulle et si le conseil de quartier des Belles vues souhaite son 

évènement il se charge de son organisation. 

 

Pour Joel il s’agit d’aider les familles qui ne peuvent pas descendre en ville car non 

véhiculées. Par ailleurs pas de navette le dimanche. 

 
Présence à l’évènement :  Joel, Loïc, Elisabeth, Frédéric, Chrystelle dès 09h / 09h15 

 

Nota post réunion : l’évènement a été un franc succès. A renouveler 

 

5. Présence à la réunion de concertation du 12 avril sur programme immobilier rue des 

martyrs  

 

Non définie. La date a déjà reculé 2 fois d’un mois. On verra donc plus tard pour déléguer 

un membre du conseil. 

 

6. Planning présence membres CQ journée piétonisation du 15 avril 

Présents le matin : Anne-Marie, Danielle, Frédéric, Pierre, Gilles, Cédric. Prévoir des 

badges pour le stand des conseillers. 

Ce sera le matin uniquement. Nous regrettons le changement d'organisation par manque 

de candidatures des autres conseils alors que notre conseil s’est fortement mobilisé. Le 

stand des conseils de quartiers sera remplacé par un stand maquillage et jeu l’après-midi.  

7. Planning présence membres CQ marché vadr’houilles du 14 mai 

Seront présents : Danielle, Frédéric, Gilles, Anne-Marie, Pierre. Un planning plus précis 
de la présence de chacun sera établi d’ici là.  

 

8. Projets en cours : végétalisation et marché nettoiement 
 

Végétalisation : 

Avis favorable à la végétalisation selon courrier de Madame Prim pour la rue Croizat reçu 

par Frédéric. Danielle propose que l’on demande une subvention pour l’achat des fleurs 

car des personnes de la RPA, avec les petits revenus, ne pourront peut-être pas acheter 

des plants. Gilles rappelle qu’il était bien précisé que la ville ne fournirait que les éléments 

de bordure. 

 

Nettoiement :  

Denis est allé au service technique pour relecture du CCTP du nouvel appel d’offres. 

Toutes les idées données au cours de la réunion auraient été entendues et prises en 

compte. Le contrat actuel a été prolongé avec Suez de 3 mois, du 31 mars au 31 juillet, en 

attente des résultats de l’appel d’offres. 
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9. réunion publique dans notre quartier 

Le préau de Casanova pourrait accueillir cette réunion publique dont ladate n’a pas encore 

été décidée.  

Retour sur la réunion du réveil matin : présents : Gilles et Danièle 

La Réunion a démarré par une introduction générale de M le Maire. S’en est suivie la 

présentation de chacun des conseillers de quartier, de leurs  réalisations et des projets à 

venir. Puis M le Maire et certains élus ont présenté les projets structurants de la ville et 

répondu aux interrogations des habitants du quartier à la fois sur des besoins généraux 

(navette, maison médicale) et des projets liés à leur quartier. 

En tout cas Gilles ne veut pas que l’on organise une réunion qui ne serait pas préparée 

avant. A ce stade nous n’avons pas de support.  

Ainsi la réunion semble remise à plus tard. On y réfléchit c’est tout. 

 

 

10.  Points divers 

 

Site web de la mairie : 

Question- proposition de Loic : pourrait-on avoir sur le site de la ville un logo nous orientant 

directement sur les actualités du conseil de quartier ? 

 

Navette : Retour sur les nouveautés 

Il peut y avoir contrôleur maintenant.  

Le problème principal c’est le prix : 5 € A/R. Pour des voyageurs occasionnels ou des 

familles c’est tout de suite dissuasif. 

Des tickets gratuits pour les plus de 67 ans sont en cours de mise en place . 

 

Organisation pique-nique et braderie dans nos parcs- Danièle, Anne-Marie : 

Idée de faire un vide grenier. Oui sur le principe. Un groupe de travail spécifique sera lancé 

par Danièle. 

 

Pique-Nique : Peut-on voir avec la mairie la possibilité d’organiser un pique-nique au parc 

Chausse par exemple. Groupe de travail à lancer par Danièle  

 

Appareils de musculation  :  

Cédric  se fait à nouveau le relais de quelques jeunes du quartier qui souhaitent qu’on les 

réinstalle. Veto de certains membres du conseil habitant à proximité car ça attirerait des 

personnes ne respectant pas le voisinage. Ne pourrait-on pas les mettre au centre du parc 

afin de limiter d’éventuelles nuisances ?  

 

Conclusion de la séance : 

Prochaine réunion du conseil le  25 / 05 / 2023 à 19h 


